

PARA ENFRENTAR PROBLEMAS REALES:

# Productos estratégicos y apoyo técnico 100% comprometido



Para el control de la lobesia botrana se están utilizando feromonas.

Alianzas con proveedores permiten a Copeval contar con productos únicos e innovadores que resuelven todo tipo de problemas en el campo, con el respaldo de un equipo experto que asesora cada proceso.

Para mejorar la competitividad de los agricultores, en el Área de Investigación y Desarrollo de Copeval han conformado un equipo técnico de ingenieros y técnicos agrónomos de primer nivel, que presta asesoría y soporte técnico para atender a los clientes con productos que únicamente se venden en esta empresa. Mediante alianzas de largo plazo con proveedores comprometidos con la agricultura, la compañía investiga, desarrolla, prueba y dispone de productos exclusivos para atender las diversas

necesidades que surgen en el campo. "Nuestro equipo de I+D juega un rol clave al respaldar la entrega de soluciones que trabajamos en conjunto con nuestros proveedores. Con ellos tenemos, por ejemplo, una feromona que se utiliza para el control de la lobesia botrana, una línea de foliares y bioestimulantes", explica el gerente de la División Insumos de Copeval, Jorge Lorenzoni. La venta de productos de alta calidad, en forma exclusiva, se acompaña del servicio de una red de agrónomos 100% enfocados en solucionar

problemas de los clientes, a quienes proporcionan un apoyo técnico y comprometido. "Hemos estado buscando productos que solucionen los problemas reales de nuestros clientes para poder desarrollarlos y entregar una adecuada asesoría técnica", detalla el ejecutivo. Como hay enfermedades por abordar, buscamos satisfacer esa necesidad con productos estratégicos, así podemos apoyar técnicamente, asegurar stock y dar la confianza de que vamos a poder cumplir con lo que se busca.



**CARLA BRIGANDO, GERENTA GENERAL DE AGROCONEXION.**

"AgroConexión es una empresa especializada en nutrición vegetal, manejo de estrés, defensa y bioprotección de cultivos, con más de 20 años de experiencia entregando soluciones integrales para la agricultura chilena. Nos enfocamos especialmente en frutales de exportación, resolviendo eficientemente problemas de condición de fruta y fisiopatías, asegurando una calidad que permite competir en los mercados más exigentes. En nuestro portafolio destacan KAMAB 26-S®B, fitosocorretor nutricional de rápida absorción indicado para corregir desequilibrios nutricionales y prevenir defectos en racimos; EXILIS®D fitoregulator para raleo de post floración que reduce la carga inicial de frutos, mejorando el calibre y la calidad, y Terra-Sorb® y línea Aminocyclam, efectivos para prevenir daños y recuperar cultivos bajo distintas condiciones de estrés. Todos nuestros productos de AgroConexión desde siempre han estado junto a su distribuidor Copeval".



**GERARDO MONTES, CEO BIOAMÉRICA.**

"Con el paso de los años, el cuidado del medio ambiente se ha convertido en una exigencia ineludible para la producción agrícola. Ante tal reto, Bioamérica ha sido leal con su historia, entregando soluciones de excelencia e innovando para satisfacer las crecientes necesidades del mercado. De esta manera, son conocidos nuestros aportes en la introducción de los aminoácidos (Zoberaminol) en la cultura productiva agrícola de nuestro país. De la misma manera ha sido con Fosfimax y también con Erger, biopromotor líder en el mercado que comercializamos de manera exclusiva con Copeval. Recientemente, Bioamérica, consciente de los efectos del cambio climático, ha desarrollado Megafof, otro producto exclusivo con Copeval, además de una amplia línea de biofertilizantes conocidos como Defender Bio, todos ellos amigables con el medio ambiente y con certificación para producción orgánica. Todas estas acciones nos sitúan a la vanguardia de la nueva agricultura".



**CARLOS MUÑOZ, DIRECTOR COMERCIAL BIONATIVA.**

"Como Bio Insumos Nativa, tomamos hace muchos años el desafío de innovar y producir insumos en base a microorganismos que proveen protección contra plagas y enfermedades a las plantas en forma natural. Mediante procesos de selección y de reproducción de estos microorganismos, se logró producir insumos biológicos con cero residuos, amigables con el medio ambiente, no contaminantes y muy efectivos para el control de plagas y enfermedades. En la actualidad, nuestros productos son reconocidos por el SAG y cuentan con certificación orgánica. Además, hemos sido capaces de exportarlos a diversos países, como Perú, Ecuador, Uruguay y Centro América. Nuestra historia con Copeval es muy cercana, puesto que otro de los principales ejes de nuestra empresa y yo trabajamos en ella. Ahora que nos toca relacionarnos como proveedores ha sido una muy buena experiencia. Ha sido volver a nuestra casa y poder desarrollar juntos cambios importantes para la agricultura del país".



**WILLIAN ROJO, GERENTE GENERAL CHILE-SUR LATINOAMÉRICA DE COMPO EXPERT.**

"Compo Expert GmbH es una empresa alemana con más de 60 años en el mercado, que produce fertilizantes especiales y bioestimulantes de alta calidad y de última generación, ofreciendo así a los usuarios soluciones profesionales, seguras y con menor huella de carbono. En Chile, con 21 años de presencia, hemos logrado posicionar nuestra innovadora y amplia gama de productos, que incluye fertilizantes minerales y estabilizados especiales, fertilizantes de liberación lenta y controlada, fertilizantes líquidos y solubles en agua, acondicionadores de suelo, así como productos foliares entre los que destacan bioestimulantes, aminoácidos, correctores (macro y microelementos) y complementarios. A través de Copeval, comercializamos todo nuestro portafolio. Entre las innovaciones que hemos incorporado están Basfoliar Fruit Grow SL y Vitánica Dutan".



**RODRIGO GARCÍA, JEFE DE DESARROLLO FERTILIZANTES ESPECIALES EMPRESAS IANSA.**

"Como División de Insumos Agrícolas de Empresas Iansa, comenzamos a construir hace un par de años un plan de negocios de la línea de Fertilizantes de Especialidad, tomando la decisión de dar finalmente el paso para entrar de lleno a este mercado a inicios de 2020. Dentro de la estrategia, siempre estubo el concepto de comercialización a través de una red de distribución establecida, y en ese contexto, Copeval comercializa varios productos que son pilares en la estrategia de manejo del estrés de los cultivos. En la actualidad, productos comercializados por Copeval, tales como Silitac Q, Q-Tec, Silitac Poda y Sugarplex Reflexo, son muy innovadores en su formulación y aplicación en cultivos, siendo una de las principales características el origen vegetal y carácter natural de la mayoría de las materias primas que se usan en la formulación de los productos. Estas materias primas vienen, a su vez, de procesos relacionados con la industria del azúcar y que conocemos y manejamos como Empresas Iansa".



**JOSÉ MIGUEL VALDÉS, SOCIO Y GERENTE GENERAL IN-PACTA.**

"In-Pacta nace hace diez años, como empresa comercializadora de insumos agrícolas, con una importante área de I+D y con un fuerte enfoque a dar soluciones innovadoras, todo esto promoviendo una agricultura sustentable y con productos altamente eficientes y naturales. Representamos al grupo Hello Nature y sus distintas filiales, que ha liderado el mercado en distintas áreas, como biodefensa y microorganismos beneficiosos, bioestimulantes basados en proteína de origen vegetal y fertilizantes orgánicos. Hace dos años, tenemos una alianza estratégica con Copeval para distribuir nuestro exitoso producto TIFI Polvo, fungicida biológico que resuelve problemas de enfermedades de la madera y control de botritis, siendo un fungicida cero residuos y de alta persistencia. Este producto fue desarrollado en conjunto con INRA-Francia y avalado por universidades nacionales e internacionales".



**RODRIGO ESPEJO, GERENTE GENERAL KOPPERT CHILE.**

"Koppert Biological Systems, empresa fundada en Holanda en 1967, ofrece a los agricultores un sistema integrado de conocimientos expertos y soluciones naturales que mejoran la sanidad, resiliencia y productividad de los cultivos. Para esto, utilizamos enemigos naturales y microorganismos que luchan contra las plagas y enfermedades de las plantas, abogamos para una polinización natural y bioestimulantes que apoyan y fortalecen los cultivos. Así, contribuimos con una producción de alimentos libre de residuos químicos y respetuosa con el medio ambiente, mejorando la salud de las personas y del planeta. A través de Copeval, ofrecemos dos productos innovadores, únicos en el mercado chileno: Natupol Booster, abogeros en un formato especialmente diseñado para lograr una polinización de alto rendimiento en frutales que presentan un periodo de floración de una a cuatro semanas, y Pegafit, pasta elástica con alto poder de adherencia que evita el ascenso y descenso de plagas, hicia y desde la parte superior del árbol".



**LORETO GÓMEZ, AREA MANAGER CHILE Y PERÚ MANVERT.**

"Cada día, los desafíos que se nos presentan en la agricultura son mayores, tanto por los cambios climáticos severos como por las exigencias de los mercados de exportación. Si a esto le sumamos que cada día el ser humano se está haciendo más consciente de lo que consume, tanto por su salud como la repercusión en el medio ambiente, hace que incorporar insumos de innovación sea hoy una herramienta básica para la agricultura. Como Manvert, entramos hace tres años a trabajar con el equipo de Innovación y Desarrollo de Copeval, y la verdad es que ha sido una muy gran sorpresa por su calidad humana, profesionalismo y buena disposición hacia nuestros productos. Nos sentimos muy lejos de solo ser un proveedor, sino que sentimos que somos parte de un equipo, manteniendo los mismos principios. Es por esto que nosotros como Manvert trabajamos nuestra línea en exclusiva con Copeval, ya que notamos un compromiso y entusiasmo por innovar cada día en la agricultura y esperamos seguir trabajando juntos por muchos tiempos más".



**FELIPE VALLE, SUBGERENTE COMERCIAL ZONA NORTE SUMMIT AGRO CHILE.**

"Summit Agro Chile es una empresa dedicada a la comercialización de insumos y tecnología para la agricultura, subsidiaria del grupo Summitoro Corporación, una de las empresas más importantes de Japón. La operación en Chile comenzó en 2014, brindando a los agricultores un exclusivo portafolio de productos y servicios, acompañado por el soporte técnico en terreno de nuestros profesionales. Con Copeval estamos trabajando una línea de productos cero residuos de la más alta tecnología, reconocidos por su eficacia y respaldo, como Puelche, Nacillus Pro y Bafex, todos en base a microorganismos nativos de Chile. Entre los beneficios que podemos destacar de nuestra oferta, está el de contar con productos amigables para el medio ambiente, muy en línea con las tendencias del consumidor actual. Además, queremos lograr ser una ayuda para que nuestros clientes maximicen su rentabilidad y puedan optar a los mercados más exigentes".



**DIEGO PANIAGUA, GENERAL MANAGER SUTERRA.**

"La innovación en procesos y en insumos nos hace mejorar nuestra competitividad como industria. Y la mejora continua de la productividad, de la calidad e inocuidad depende fundamentalmente de la innovación. Es lo único que podrá garantizar la sustentabilidad del sector agrícola. La agregación de valor, eso sí, no siempre se enfoca en la industrialización del producto final, y la fructicultura de exportación es el mejor ejemplo de cómo debe hacerse. Copeval es el distribuidor número uno de Chile, con la mayor red de sucursales y de vendedores en terreno, con la más moderna tecnología logística existente en el país, con estándares a nivel global. Hemos trabajado muy bien juntos, ya que han sabido llegar y transmitir a productores y asesores las ventajas de productos de alta tecnología, como nuestro Puffer LB para el control de lobesia botrana. La propuesta de valor de producto y servicio que juntos ofrecen Suttera y Copeval es una innovación que no tiene comparación en el mercado".